



A partir du bourg de Lévaré, face à l'église, vous remontez l'allée bordée d'arbres puis vous débouchez sur le donjon. Vous êtes devant le donjon, à l'arrière du château. En effet, au temps jadis, l'entrée principale du château se trouvait à l'arrière. Le donjon, bien qu'en ruines, reste imposant. Il est accolé au château qui a englobé cette partie la plus ancienne. Sur votre gauche, vous apercevez la chapelle et en faisant quelques pas, vous découvrez les écuries, qui sont un véritable trésor. En contournant le donjon par la gauche, vous vous dirigez vers le mur qui ceint les douves et vous aurez une vue magnifique. Les douves font 140 m de long et ont une profondeur supérieure à deux mètres. Elles donnent un charme particulier à l'ensemble. A côté de cette tour, se trouve une poterne, qui délimite le mur de la pêcherie, espace où l'on conservait autrefois le poisson. Au milieu du jardin topiaire, les ruines d'une autre tour tandis que vous apprécierez le donjon, massif et imposant. La chapelle a fait l'objet de toute notre attention, même si sa restauration n'est pas achevée. Elle était toute en pierre. Les écuries à Lévaré font non seulement partie du décor mais y ajoutent leurs lettres de noblesse. Il est intéressant de voir les autres communs à l'arrière des écuries, devant lesquels vous passerez notamment parce que la renouveau. Puis, vous prendrez le chemin du retour en jetant un œil, si vous ne l'aviez pas déjà fait, au gadage, où se trouvent les autres communs. Nous espérons que vous aurez fait une bonne visite, instructive et bien réelle, après celle virtuelle que vous venez de faire.